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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

２．マンスリーレターを受理しました。

３．倉澤修市ガバナーより多額の水害見舞金を

頂きました。

　

ガバナー卓話 倉 澤 修 市 ガバナー

　こんにちは、今日一日よろしくお願いします。

本日はガバナーの役目でもありますＲＩ会長の

メッセージと地区の目標などをお話いたします。

　今年度のラビンドランＲＩ会長は『世界への

プレゼントになろう』（Be a gift to the world）と

テーマを掲げました。

　最初に「gift」が「present」に変わったことに

ついてお伝えします。欧米では「gift」の方が［神

からの贈り物］という意味まで含む広い意味で

の「贈り物」ですが、日本では「present」の方

が上質感があるという事で、訳す時に「gift」を

「present」としたそうです。

　「我々は命や愛　その他の多くのものを与え

られて今まで生きてきました。また我々は多く

の知識や才能、仲間の協力による力を持ってい

ます。それらをロータリーを通じて地域社会や

世界に贈り返そう。贈り返すという行為を目指

すのではなく、我々が行う行為全部が地域社会

や世界への贈り物になれるような高潔性、思い

やりのあるそして多様性のある人間になろう」

　さて、2820地区の今年度のテーマは『初心に

かえり　新たなる一歩を』としました。

　ポールハリスに、なぜロータリーを始めたの

ですかと、質問すると「淋しかったから」と答え

たという話は有名です。ご承知の方が多いかと

思いますが、ポールハリスは家庭に恵まれせん

でした。父親が仕事に失敗し、幼い時から祖父

母に育てられましたが、多くの友を得、素晴ら

しい自然の中で育ちました。

前例会報告　 第 2717 回　 2015/10/28（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RCへ

倉 澤 修 市様（第2820地区ガバナー）

石 嶋 晴 夫様（第2820地区副幹事）

細 谷 　 進様（第５分区ガバナー補佐）

重 村 秀 一様（第５分区ガバナー補佐セクレタリー）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　本日の倉澤ガバナー公式訪問に会場満席のご

出席を賜り心より感謝申し上げます。

　倉澤ガバナーには早朝よりお出かけいただ

き、地元に奉仕する下館RCの看板事業である

母子島遊水地ロータリー桜の視察をして頂きま

した。そして役員会では今年度のクラブ運営に

関し、丁寧な指導を受けたところです。細谷ガ

バナー補佐の事前指導において「倉澤修市ガバ

ナーは寛容な方でございます」とのご紹介は皆

様記憶に新しいところだと思います。この寛容

の精神についてはポールハリス以来歴代ＲＩ会

長も国際会議で触れられてきました。本日はみ

なさん手続き要覧をお持ちいただいております

が、国際ロータリー定款第４条に、ロータリー

の目的が掲げられております。目的は奉仕部門

に対応した４項目が掲げられております。今年

度、ラビンドランＲＩ会長は国際協議会で、多

様性とロータリーについて言及され「国際ロー

タリーは、個々のクラブにおける会員基盤の多

様性が重要であり、寛容の精神をもって幅広い

層の入会者を迎え入れましょう」と、ここでも

寛容の精神を強調されております。今日はロー

タリーの多様性、寛容の精神についてご指導頂

けることと思います。ガバナーに直接ご指導を

戴ける数少ない機会ですので、みなさんの活発

な討議を期待しております。本日は、例会につ

づいてクラブ協議会、懇親会と宜しくお願いい

たします。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記３点ご報告いたします。

１．岩瀬ＲＣより会報を受理しました。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

お互いに交流できるからです」

　以上の理由で『初心にかえり　新たなる一歩

を』とのテーマにしました。

ＲＩ第2820地区会員の皆様、当然のことでは

ありますが、「一日、一日をしっかり生きなく

ては」とあらためて思念しております。

　皆様と共に手を携えて歩んでいきたいと存じ

ます。ご支援ご協力を宜しくお願いいたします。

クラブ協議会
　倉澤ガバナーの挨拶で始まり、各委員会への

指導があり、最後に細谷進第５分区ガバナー補

佐から「長時間にわたりましての御審議ご苦労

様でした。下館クラブさんは、第５分区のリー

ダーとしてふさわしい、素晴らしいクラブ協議

会でした」との感想を述べられ終了しました。

　やがて弁護士になり、故郷を遠く離れたシカ

ゴで弁護士を開業します。しかし、親類や友人

から遠く離れ、結婚もしておらず、非常に淋し

い思いをしていました。週日は仕事で気がまぎ

れる、しかし週末は特に淋しかったと言います。

田舎から出てきて友人もおらず、いわば都会砂

漠のシカゴでさびしい思いをしているものが大

勢いるに違いない。そういう人たちでクラブを

作ったら素晴らしいのではと考えたのです。そ

して、数年後の1905年に、最初のロータリー

クラブを結成。ロータリークラブが友情だけの

団体であれば、今日の大発展はありません。ロー

タリーの本質は慈善ではなく、倫理を大事にす

る団体です。“サーヴィス”は邦訳の“奉仕”よ

りはるかに概念が広く「人のためになる行為全

体を指しています。」

　ポールハリスが大切だと思っていたことは、

一つは寛容の精神、あと一つは職業分類です。

近年これが崩れさろうとしています。さらに、

最近のロータリーは財団の資金を運用した活動

が中心になってきているようです。また、諸手

続きが「クラブセントラル」を通してのペーパー

レスに変わってきています。「ＲＩ会長賞」の第

一条件は「クラブセントラル」への入力でもある

のです。

　現在クラブは単年度、単年度で運営されてお

りますが、これが多方面で綻びが出始めており

ます。10年とは言いませんが、３～５年先ぐら

いの方針を考えていかなくてはいけないと考え

ます。そこで戦略会議等を設けていただきたい。

全員での会議ではなく、執行部等少数で話し

合っていただき、皆さんに諮るという形で良い

と思います。

　又、来年３月には、ＲＡＣの全国大会が茨城

で開催されますが、会員が少なすぎますので、

皆さんにはお骨折りをお願いします。同時に

ロータリーの会員の減少ですが、時代に即した

例会のあり方等、根本的なところまでの改革が

求められると考えております。

　しかし、ロータリーの運動や基本理念は変

わっておりません。「ロータリアンは、ロータ

リーの集まりをなぜ楽しめるのか？それは、

ロータリーでは、会員同士、形式主義的なもの

を脱ぎ捨て、自然な（natura l）態度に帰って、



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

役 員 会 風 景

メークアップ場所・出席者

筑西市見舞金寄付訪問

新 井 和 雄・永 井 啓 一・日向野　陽

関 谷 　徹・鈴 木 光 則・早 瀬 浩 一

神 山 芳 子

真壁ロータリークラブ　　軽 部 正 紀

月 日

10月14日

10月27日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

9

出席

25

会員数

35

◆神 山 芳 子さん　本日はご指導宜しくお願い

致します。

◆軽 部 正 紀さん　倉澤ガバナーようこそ下館

クラブへ。歓迎致します。

◆杉 山 イ ネさん　ＲＩ2820地区ガバナー倉澤

修市様、石嶋晴夫様、細谷進様、重村秀一様、

ようこそおいで下さいました。本日はどうぞ

宜しくお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　倉澤ガバナー、石嶋地区副

幹事、細谷ガバナー補佐、重村セクレタリー、

下館ＲＣにありがとうございます。よろしく

お願いします。

◆黒 沢 昌 之さん　倉澤ガバナーの来訪を記念

して。

◆島 田 　茂さん　倉澤ガバナー、細谷ガバ

ナー補佐、石嶋地区副幹事、重村セクレタリー

ようこそおいで下さいました。

◆武 井 宏 樹さん　本日ご来訪の皆様お忙しい

中でのご訪問誠にありがとうございました。

本日の合計 24,000 円
累計 364,000 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

◆新 井 和 雄さん　倉澤ガバナー、石嶋地区副

幹事、細谷ガバナー補佐、重村セクレタリー

本日は宜しくご指導願います。

◆永 井 啓 一さん　倉澤ガバナー、細谷ガバ

ナー補佐、石嶋地区副幹事、重村セクレタ

リー、ようこそいらっしゃいました。

◆新 井 雅 勝さん　2820地区ガバナー倉澤修

市様ようこそおいで下さいました。御指導よ

ろしくお願い致します。

◆日向野　陽さん　倉澤ガバナー、細谷ガバ

ナー補佐ご指導よろしくお願い致します。

◆早 瀬 浩 一さん　倉澤修市ガバナーようこそ

おいで下さいました。ご指導よろしくお願い

致します。

◆新 井 利 平さん　公式訪問ご苦労様です。

◆中 丸 　健さん　2820地区ガバナー 倉澤修

市様、2820地区副幹事 石嶋晴夫様、2820

地区ガバナー補佐 細谷進様、2820地区ガバ

ナー補佐セクレタリー重村秀一様、ようこそ

おいで下さいました。宜しくご指導お願い致

します。

◆司 代 隆 之さん　2820地区ガバナー 倉澤修

市様、2820地区副幹事 石嶋晴夫様、2820

地区ガバナー補佐 細谷進様、2820地区ガバ

ナー補佐セクレタリー重村秀一様、ようこそ

おいで下さいました。

◆岩 﨑 晴 男さん　倉澤ガバナーようこそ。

　11月５日（木）、当ダイヤモンドホールにて午

後２時より「法人会記念講演会・嶌信彦先生」

の一般公開講演会が開催されます。ぜひとも

参加して下さい。

◆加 藤 昌 美さん　ＲＩ2820地区倉澤ガバナー、

細谷ガバナー補佐そして地区副幹事、セクレ

タリーの皆様、本日は大変お世話になります。

◆鈴 木 光 則さん　倉澤ガバナー公式訪問を記

念して。

◆百目鬼博行さん　倉澤ガバナー公式訪問を記

念して。

◆佐 藤 　昭さん　倉澤さま、ようこそおいで

下さいました。

◆鈴 木 健 一さん　倉澤修市ガバナー、石嶋晴

夫地区副幹事、細谷進ガバナー補佐、重村秀

一ガバナー補佐セクレタリー、ようこそい

らっしゃいました。


